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REQUERIMENTO N° 66/2023

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer envio de ofício ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Itajaí, Volnei José Morastoni, com cópias ao
Instituto  Itajaí  Sustentável,  Secretaria  Municipal  de  Obras,  Secretaria  Municipal  de  Desenvolvimento
Urbano  e  Habitação  e  Conselho  Municipal  de  Meio  Ambiente  (CONDEMA),  requerendo  as  seguintes
informações;  A)  Enviar  cópias  dos  seguintes  documentos:  Ofício  CONSEMA  n.  1269/2020  de
04/11/2020;  Resolução  CONDEMA  n.004/2015;  Comunicação  Interna  n.120/2020/INIS/ADV-INT  DE
27/11/2020;  Comunicação Interna n.70/2020/INIS-DLFA de 07/12/2020,  integrantes do processo SIPE
n.65111/2020,  do  Instituto  Itajaí  Sustentável,  que  sugeriu  o  encaminhamento  do  ofício  CONSEMA
n.1269/2020  ao  CONDEMA  "para  que  delibere  em  Plenária  a  respeito  da  revogação  da  Resolução
CONDEMA n.004/2015; Resolução CONDEMA n.004/2015; Livros atas, ou cópias das atas avulsas, das
reuniões  do  CONDEMA,  com no  mínimo  todas  as  reuniões  ocorridas  desde  01  de  janeiro  de  2021;
incluindo e destacando das demais, a Ata da Reunião Ordinária do CONDEMA, ocorrida na data de 08
de junho de 2022, que deliberou por unanimidade de votos pela revogação da Resolução CONDEMA
n.004/2015; Lista de todos os integrantes do CONDEMA, bem como cópias das portarias de nomeação
desses integrantes, publicadas em diário oficial do município; Modelo de formulário para emissão de
Certidão de Conformidade Ambiental; Cópia da Certidão de Autodeclararão emitida para os terrenos de
número de cadastro 936843, 936844 e 936842, bem como cópia completa de quaisquer processos de
licenciamento, e todo e qualquer tipo de declaração e de licença emitidos para esses imóveis desde o
mês de janeiro de 2016; B) Quais as ações que estão sendo tomadas pela prefeitura para solucionar o
problema  dos  alagamentos  no  Bairro  Espinheiros  (Responder  Detalhadamente);  C)  Em  relação  aos
imóveis número de cadastro 936843, 936844 e 936842 quais ações estão sendo tomadas com vistas a
apurar o impacto ambiental gerado pela terraplanagem ocorrida nesses imóveis, que de acordo com
denúncia 19942/2023 feita pela comunidade junto a ouvidoria municipal têm contribuído para as cheias
no  bairro  Espinheiros?  (Responder  detalhadamente);  D)  A  procuradoria  municipal  promoveu  algum
processo de denúncia e busca de reparação junto aos proprietários dos referidos imóveis, posto que as
inundações podem ter sido causadas pela terraplanagem nesses terrenos e nesse caso, essa situação
gerou danos vultuosos não apenas aos particulares, mas também aos cofres públicos, posto que foi
necessário  o  atendimento  às  vítimas  das  cheias?  (Responder  detalhadamente  e  justificar);  E)  Qual
auxílio  jurídico  está  sendo  prestado  às  famílias,  se  algum,  em busca  da  justa  reparação  dos  danos
causados  pelos  fatos  ocorridos  supramencionados?  (Se  não,  porquê  não?).  F)  Enviar  cópia  da
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autorização para terraplanagem nº 549-20-ITJ-AUA e do processo a prova digital nº 6.750-21-ITJ-PTG. G)
Enviar relatório de vistoria realizada pelo INIS nos imóveis com cadastro nºs 936842, 936843 e 936844,
no dia 13 de abril de 2023. H) Enviar cópia da notificação ambiental nº 1.183 do INIS.
 

JUSTIFICATIVA:
 

O  requerimento  deste  vereador  tem  como  objetivo  obter  informações  sobre  diversos  assuntos
relevantes para a gestão pública do município de Itajaí. Em particular, o vereador solicita informações
sobre a situação do bairro Espinheiros em relação aos alagamentos e ao impacto ambiental causado
pela terraplanagem de determinados imóveis.
Essas informações são importantes para que os vereadores possam exercer o seu papel de fiscalização
do poder  executivo municipal  e,  assim,  garantir  que os recursos públicos sejam utilizados de forma
adequada e que as políticas públicas implementadas estejam em conformidade com as leis e com as
necessidades da população.
Além  disso,  as  informações  solicitadas  pelo  vereador  podem  ser  utilizadas  para  subsidiar  decisões
importantes  em  relação  ao  desenvolvimento  urbano  e  ambiental  do  município,  garantindo  que  o
crescimento da cidade seja sustentável e respeite o meio ambiente e os direitos dos cidadãos.
Portanto, o requerimento do vereador é justificado pela importância das informações solicitadas para a
transparência e efetividade da gestão pública municipal e para a proteção dos interesses da população
e do meio ambiente.
 

SALA DAS SESSÕES, EM 30 DE MARÇO DE 2023 

OSMAR ANIBAL TEIXEIRA JÛNIOR
VEREADOR - SD




